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国際会長主題　"Let  Your Light Shine" 「輝かそう、あなたの光を」

アジア地域会長主題 "Be the light for change"「変革のための光となろう」
東日本区理事主題 "Instil Confidence in our Youth!"「未来のために、学びと気づきを！」
富士山部部長主題「NEO　富士山部」
御殿場クラブ会長主題「広めよう　地域社会にワイズを！！」 　　　
御殿場クラブ活動方針

 1．会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。   ２．各地域への奉仕活動の参加。
  ３．更なる会員増強の促進を。   ４．会員相互の和をもって、活動の充実を図る。

　　 　 　

　
　
　

　　　　　　　　　　　　　 　 　  　
　 　 山本光子Y's 　
１．開会の言葉 　 司　　会
２．開会点鐘 　 小野麻利子会長 見て言った。「見よ、世の罪を取り除く神の子羊だ」
３．ワイズソング 　 　

４．ワイズの信条

５．聖句について 　 森田  義彦Y's

６．会長挨拶 　 小野麻利子会長

７．ゲストビジター紹介 　 小野麻利子会長

８．食前感謝 若林久美子Y's 　

 

 加藤学園高等学校理科講師海野径先生 　 　 　
　　　　　　　　　　　　　   　  　

 山本　光子Y's

12.閉会の言葉 司　　会  

13.閉会点鐘 　　　　小野麻利子会長  

　
　  　 　

　 １月例会報告 　　 　 　
  　
　 　

今後の予定

出席者 ７名 コメット

27日　岩田郁代Y's
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2月結婚記念日おめでとうございます

 

　

    

  

〈ヒント〉

2月お誕生日おめでとうございます

修正出席率 78% 出席者

出席率 78% ビジター

在籍数 14名 メネット

22名 YMCA累計

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 0名 ゲスト 1名 YMCA基金

11.スマイル・YMCA基金報告

 

 

27日　山本光子Y's

 

≪今月の聖句≫２０２4年2月度例会プログラム

司会

一　同 ≪聖書の意味≫

一　同

その翌日、ヨハネは自分の方へイエスが来られるのを

　各　自10.誕生日・結婚記念日祝い

   自己申告

  

9. "万華鏡を作ろう”　　　

 

 

 

ｽﾏｲﾙ報告

23名 BF活動切手

3,690

218,689

230g

27,000

1,076,9150名

合計 34名

ｽﾏｲﾙ累計

森田義彦Y'sのお話をじっくりお聞きください。

羊は生贄として当時は使われていました。

〈ヨハネによる福音書1章22節〉

13:30～

徳風園に協力、布きり

２月１８日（土）
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会長：小野麻利子　副会長：前原　末子　書記：杉山　博恵　会計：山本　光子　監事：杉山　將己
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山本光子

　今年は辰年。十二支の中で唯一架空の生き物で中国では古来より、成長や発展の

象徴として縁起が良いとされているそうですが、今年は新年早々、能登半島地震や

榎本富士山部部長挨拶

れた。地は混沌であり暗闇の中で何が光なのか、それでもきっと光は存在すると信
３クラブ会長点鐘

稲田様挨拶

沼津・熱海・熱海Gの皆さま

三島クラブの皆さま

聖句のお話森田所長

小野会長・渡辺副会長・植野会長・大川委員長 前原直前部長・相磯次期部長・金子書記

羽田空港の飛行機衝突事故と何とも、激しい年明けになりました。

ソング、ワイズの信条、今月の聖句、天地を創造された時に神は「光あれ」と言わ

じて・・・。

　入会式、川上秀憲氏と勝間田和彦氏の２名。

　出席者は４４名、内ビジター２１名、熱海クラブ６名、伊東クラブ４名、熱海グ

ローリークラブ３名、富士クラブ１名、富士宮クラブ２名、富士五湖クラブ４名と

ゲスト１名でした。大勢の出席者の中で、ワイズメンズクラブの目的と意義を認め、

御殿場、三島、沼津、３クラブ合同新年例会が東山荘にて１月１１日に開催されま

した。司会は御殿場クラブ杉山將巳ワイズ。３クラブ会長により開会点鐘。ワイズ

　３クラブ合同新年例会報告

了しました。

　

昴、など聞きなれた曲が流れ皆一緒に歌いました。

　食前感謝、沼津クラブ会長。食事はビュッフェスタイル。沢山の御馳走が並び楽

しく頂きました。コンサートは富士五湖クラブ、尾崎御夫妻のギター演奏。神田川、

　各クラブ会長によるメンバー紹介、誕生日９名・結婚記念祝い１名、そして閉会

の言葉は三島クラブ。和やかに会は進み、最後に３クラブ会長による閉会点鐘で終

１．理想主義者である事　２．YMCAと共に働く事　３．国際的な視野を持つ事

どうか会を盛り上げ元気にして頂きたいと思います。

この目的の為に誠実に奉仕する事を誓い、又ワイズメンである事の意味を五つ、

４．義務が全ての権利に先立つ事　５．誠心誠意働く者となる事、以上の事を承認

し入会されました。御殿場クラブにとって、若いお二人の入会は新しい希望です。

静岡YMCA理事長
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お誕生日の小野・前原・後藤・福田Y's

１９７８年１９７９年生まれの若い若い
お二人がワイズの仲間に加わってくれま
した。御殿場クラブの中心となってくれ
る日も近い！

尾崎様ご夫妻と共に３クラブ会長
「はいポーズ」

入
会
式

川
上
さ
ん

勝
間
田
さ
ん

渡辺副会長挨拶 植野会長挨拶



　

ジュース・ビールを飲んだら、プルトップを

外そう。

手紙がきたら切手を切ろう。

御殿場クラブ前期活動報告

私事で恐縮ですが、29年前の阪神淡路大震災、続いて2011年3月11日の東日本大震
災、そして、今回の能登地震、私の一生の中で3回もとんでもない規模の地震に母
国が襲われるとは・・・。阪神淡路大震災があった1年後に私の職場に若い一人の
青年が採用されました。彼はどこか陰があるように感じられましたが、その陰の
原因が、愛妻を地震に奪われたからでした。彼は幸いなことに沼津でかわいらし
い彼女と出会うことができて、親の介護のため神戸へと帰っていきました。東日
本大震災の時は、地震から１年後に、御殿場ワイズの皆んなで岩手で開かれた東
日本区大会へ参加しました。その帰り６月９日のバスの中で義母の様態が急変し
たと連絡がありましたが、手当が早くおかげさまで病状は安定しました。そし
て、能登地震。その都度、テレビやラジオの報道を聴くと、被災に遭った方々は
自分が計り知れない精神的・肉体的ショックを抱えている状況下にあっても、
口々に「感謝」の言葉を述べるのです。それを観て胸が熱くなり、自分の心の小
ささを実感しました。人の一生はそれぞれですが、これからは一日一日を充実し
た生き方をして、「恩返し」の方法を考え、後悔の無い人生を送りたい。と思い
ました。

心に響く褒め言葉

令和５年１月２２日（月）NHKニュース7で、被災地の小中学校が今日から授業が再開
されたとの報道の中で、「被災された方々の声　能登半島地震３週間」のコーナーが
ありました。私の耳はテレビの声に傾いていたその瞬間「みんなよく頑張った　よく
頑張った　よく頑張った」の声、自然に流れ出す涙を拭うことも忘れ、珠洲市直小学
校道端専次校長先生の声に聴き入りました。次の言葉は「いろんなことばあるけれ
ど、こんなときこそお互いをささえよう」と。私の語彙力では到底表現できないくら
いに、この校長先生の言葉は素晴らしい！と思い、素晴らしすぎて又々涙が止まらな
くなってしまいました。今回の災害で学校が避難場所となり、生徒児童は他の学校へ
合流しての授業再開となっているところもあるらしく、ある中学の校長先生は「周囲
の皆様へ感謝しましょう。」と言っていました。私もこの先生の言葉が一般的だと感
じましたが、道端先生は、まず児童に「つらかったね、大変だったね。でも皆は本当
によく頑張ったね。」と言ったのです。この数千年に一度と言われるくらいの海面の
隆起など、未曾有の災害を経験した児童に向かい、まず生徒を褒めることができる先
生がどれだけいるでしょうか？直小学校の子供たちは良い師と巡り会えたと思うと同
時に、きっと心温かい人間として成長し、他人に対して思いやりを持ち、感謝の気持
ちを持ち続けるだろうと感じました。

杉山博恵

事業名・クラブ・大会・会議など 参加人数 事業・活動内容

伊東・下田クラブ合同初例会7月10日

18日 沼津・三島・御殿場クラブ合同初例会

５名

１８名

新年度初例会

新年度初例会

11月29日 台湾南投クラブとの交流会 ７名 於東山荘　食事・自己紹介・ゲーム

BF便り

8月6日 御殿場夏祭りカレー販売手伝い ９名 東山荘レストランカレー販売手伝い

9月23日 ふれあい広場 ６名 御殿場市主催行事への参加協力

30日 富士山例会 ４名 富士山山小屋にてバーベキュー

10月1日 DBC奈良クラブとの交流会 1２名 旧岸邸・とらや工房などを案内

22日 冨士山部第一回役員会・評議会 　２名 新年度初会合

25日 冨士・富士宮クラブ合同初例会 ４名 新年度初例会

26日 熱海・熱海グローリークラブ合同初例会 ４名 新年度初例会

月　日


